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Взаимосвязь произвольной саморегуляции поведения и агрессивности у 

студентов юношеского возраста с разной степенью интернет-аддикции: 

аннотация к дипломной работе / Светлана Юрьевна Серенкова; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра общей и социальной психологии; 

науч. рук. И.В. Гулис. 

Объект исследования – система произвольной саморегуляции 

поведения в юношеском возрасте. 

Предмет исследования – взаимосвязь произвольной саморегуляции 

поведения и уровня агрессивности студентов юношеского возраста с разной 

степенью интернет-аддикции. 

Цель исследования – установить взаимосвязь между произвольной 

саморегуляцией поведения и агрессивностью у студентов юношеского 

возраста с разной степенью интернет-аддикции. 

Основные результаты. Изучив особенности агрессивности, у 

значительного количества участников исследования выявили «повышенный» 

уровень по большинству шкал агрессивности. Исключением стали шкала 

физической агрессии, по ней зафиксирован средний уровень и по шкале 

косвенной агрессивности показатель высокого уровня. Также оказались на 

повышенном уровне индексы агрессивности и враждебности у большинства 

испытуемых. Это может быть связано со сменой образа жизни, социального 

статуса, социальной группы, адаптацией к новым жизненным условиям, что 

приводит к возрастному кризису, который в свою очередь может являться 

причиной состояния стресс и провоцировать агрессию. Агрессивность 

юношей и девушек тесно связано с успешностью в овладении учебно-

профессиональной деятельностью, так как именно этот вид деятельности 

является ведущим в исследуемый возрастной период. 
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The relationship of arbitrary self-regulation of behavior and aggressiveness in 

young students with varying degrees of Internet addiction: abstract to the thesis / 

Svetlana Yuryevna Serenkova; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of General and Social Psychology; Scientific director I.V. Gulis. 

Object of research is a system of arbitrary self–regulation of behavior in 

adolescence. 

The subject of research is the relationship between arbitrary self–regulation 

of behavior and the level of aggressiveness of adolescent students with varying 

degrees of Internet addiction. 



Purpose to research: to establish the relationship between arbitrary self–

regulation of behavior and aggressiveness in young students with varying degrees 

of Internet addiction. 

The main results. Having studied the features of aggressiveness, a significant 

number of study participants revealed an "elevated" level on most scales of 

aggressiveness. The exception was the scale of physical aggression, an average level 

was recorded on it and a high level indicator on the scale of indirect aggressiveness. 

The indices of aggressiveness and hostility in the majority of the subjects also turned 

out to be at an increased level. This may be due to a change in lifestyle, social status, 

social group, adaptation to new living conditions, which leads to an age crisis, which 

in turn can cause stress and provoke aggression. The aggressiveness of boys and 

girls is closely related to success in mastering educational and professional activities, 

since it is this type of activity that is leading in the age period under study. 
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